



## Un cross citoyen

publié le 16/10/2017

Cross rep : mardi 10 octobre 2017, un bel exemple concret du vivre ensemble !

---

A eu lieu le mardi 10 octobre au stade René Gaillard le cross REP (réseau d'éducation prioritaire) de Niort. Les élèves des classes de 6ème du collège Jean Zay, les élèves des écoles primaires classes CM2 CM1 de Bessines, Zola, Pasteur, Perrochon, Agrippa ; ont participé à cet évènement sportif. Il y a avait plus de 300 participants.

Un cross qui ne ressemble pas aux autres. En effet, la formule choisie est la course collective. Des équipes de trois élèves ne se connaissant pas, sont constituées : deux CM2 et un de Jean Zay. Afin de célébrer le déroulement des Jeux Olympiques de 2024 à Paris, les enfants doivent cumuler des distances (trois boucles possibles à courir à tour de rôle selon les capacités physiques de chacun de 600m, 400m, 200m) pour rejoindre Paris.

L'enjeu sportif a été atteint puisque les élèves ont couru plus de 400km ; réussissant ainsi à parcourir la distance séparant Niort à Paris.

Remercions les acteurs de cet évènement : Mme Barzotti, inspectrice de l'éducation nationale, M. Sanchez, principal du collège Jean Zay, Maéva Buillon Coordinatrice du Réseau d'Education Prioritaire Jean Zay, les CP EPS, les maitres d'école, les enseignants, les parents.

Il est important de préciser la participation de tous les élèves de la 4D du collège Jean Zay à l'organisation de l'épreuve et également les élèves secouristes munis du diplôme PSC1 (formés au collège par Mr Bardin) à la sécurité de celle-ci.

---



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**